
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Irland ist ein Land im  von Europa.

Irland ist ein Staat mit einer eigenen Regierung.

Irland liegt auf der Insel.

Auch die ganze  heißt Irland.

Auf der Insel Irland liegt auch Nord-Irland.

Nord-Irland ist ein Teil von .

Früher gehörte die ganze Insel zu Großbritannien.

Die a&ermeisten Iren sprechen heute kein  mehr.

Sie sprechen Englisch.

Iren nennt man die Einwohner von Irland.

 ist ein eher kleines Land in der EU.

Die Hauptstadt von Irland ist Dublin.

Man nennt Irland die grüne Insel.

Das liegt an den vielen  und Weiden.

Dort grasen acht Mi&ionen Schafe.

Im Westen und Süden gibt es mehr .

Grün ist auch das vierblättrige Kleeblatt.

Das ist ein bekanntes Zeichen für die .
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